



みつは

笠間市立友部中学校
学校だより 第50号
令和5年12月7日(木)

祝準優勝市PTAママさんバレーボール大会

12月3日(日)笠間市民体育館で市PTAママさんバレーボール大会が開催されました。市内から合同チームを含め12チームの参加があり3つのブロックでトーナメントを行いました。友部中は岩間一小と2-0でストレート勝ち。第二試合は友部二中と対戦し0-2と惜敗でした。職員の田口教諭も試合に出場しました。本校、ママさんバレーボールは毎週土曜日の夜間、友部第二小学校で練習をしております。お疲れさまでした。



台湾交流事務所設立5周年中学生親善大使事業

11月23日(木)から26日(日)まで笠間市台湾交流事業所設立5周年中学生親善事業に本校2年生の長山さんと藤井さんが参加しました。1日目は台北市内の学校交流、2日目は式典への参加、3日目は台湾国内研修を行ってきました。台湾の中学生との交流では学習や生活の様子を知ることができ見聞が広がりました。また、台湾の食文化にも触れることができました。今後、第2学年の集会で今回の親善事業の報告と台湾の言葉についても紹介してもらおう機会を作っていきます。



生徒会役員立候補

現生徒会役員の任期が満了するため、12月8日(金)生徒会役員立会演説会(オンライン)、選挙を行います。任期は令和6年1月から令和6年12月までです。生徒会に1、2年生が立候補し、朝の登校時間選挙運動を行っています。これから友部中学校をどのような学校にしたいかを明日の演説会でアピールをしていきます。楽しみにしています。



来年度(令和6年4月)からの上履きについて

令和6年4月より上履きを変更します。今までは校舎用と体育館用と分けておりましたが、荷物の軽減、保護者の経済的負担減をするためどちらでも使用できるように统一到します。(右写真)現1、2年生は令和6年度になっても、現在使用している校舎用上履き、体育館シューズを使用することは可能です。ご理解とご協力をお願いします。

